

平成21年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想(中標津町参加中学生分)

中標津町立中標津中学校2年 荒井 真吾さん

1回目の討議から自分は北方領土の事を理解できるか不安でしたが、元島民の方の話や、大人の方の話がとても理解しやすく覚えることができました。今回の「北方領土サミット」に参加してとてもよかったですと思います。

中標津町立中標津中学校2年 木下 玲菜さん

今回の「北方領土サミット」に参加してみて北方領土のことに対する自分の気持ちの変化が回数を重ねることで、とても分かりました。これからまた参加することがあれば、今回分かったことを活かしていきたいです。

中標津町立中標津中学校2年 佐藤 悠人さん

今回のサミットに参加して、署名活動や授業などでしかたずさわることができない北方領土問題について、深く関わることができ、そして現在、北方領土問題がどういう状況にあるか知ることができてよかったですと思います。

中標津町立中標津中学校1年 齊藤 茜さん

このサミットで北方領土の事をより詳しく学ぶ事ができました。今まで北方領土の行事に参加した中でも自分達の意見を出して決めるのは初めてで楽しかったです。先輩達とも少しずつ仲良くなれて良かったです。